

# BERITA TERBARU

## Nuansa Pakaian Adat Warnai Peringatan HUT Kemerdekaan RI Ke-77 di Pemkot Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.BERITATERBARU.CO.ID](http://BITUNG.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 18, 2022 - 09:59



*Wali kota Pimlin Upacara (Irup) Peribgatan HUT Kemerdekaan RI Ke-77 kota Bitung*

BITUNG - Peringatan Hari Kemerdekaan RI Ke-77 tahun Pemerintah Kota Bitung gelar Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih, rabu (17/08/2022)

Kegiatan Upacara yang dilaksanakan di Lapangan Upacara Kantor Walikota Bitung, Wali kota Bitung Ir Maurits bertindak sebagai Inspektur Upacara,

Komandan Upacara Kapten Inf Fredrik Liwutang (Danramil 1310-01/Bitung Kodim 1310/Bitung dan Pejabat Perwira upacara Kapten Chb Albert Lengkowan (Pasiops Kodim 1310/Bitung).

Kegiatan juga di hadiri Wawali, Hengky Honandar, Pj Sekda Rudy Theno, Unsur Forkopimda, Ketua DPRD kota Bitung Aldo Nova Ratungalo, Ketua Tim Penggerak PKK, Ny. Rita Mantiri Tangkudung, ST, Sekretaris I TP-PKK Kota Bitung, Ny. Ellen Honandar Sondakh, Ketua Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kota Bitung, Ny. Nurjana Theno Munarwin, Anggota DPRD Kota Bitung, Para KPD, LAVRI Kota Bitung, Anggota Komisioner KPU Kota Bitung, Anggota Bawaslu Kota Bitung, Pembina Paskibraka Axel Galatang, Tokoh Masyarakat serta para peserta. Upacara

Hari Kemerdekaan RI Ke-77 tahun 2022, yang dirangkai dalam upacara pengibaran Sang Merah Putih serentak seluruh Indonesia ini, Bertajuk "Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat" adalah momentum bangsa Indonesia untuk bangkit menjadi lebih baik, maju dan kuat.

HUT Kemerdekaan RI Ke-77 dalam perayaannya di warnai Nuansa pakaian Adat, di mana para tamu undangan menggunakan pakaian adat dari berbagai daerah.

Diawali penghormatan Kepada Inspektur Upacara, Pengibaraan Bendera Merah Putih oleh Anggota Paskibraka, Pembacaan Teks Proklamasi oleh Ketua DPRD Kota Bitung Aldo Nova Ratungalo, SE membacakan teks Proklamasi, serta Doa oleh Pdt Raymond C Manopo. M Teol, hingga selesai kegiatan acara berjalan hikmat dan lancar dan Sukses. (AH)